

**FECHA: 26 DE FEBRERO DE 2025.**

**BOLETÍN: 144**

## **CUAUHTÉMOC SUSCRIBE CONVENIO CON ORGANIZACIONES CIVILES PARA FORTALECER ACCIONES SOCIALES**

- *La alcaldesa Ale Rojo de la Vega reafirmó el compromiso de su administración con el trabajo conjunto entre sociedad civil, sector privado y gobierno.*
- *La mandataria sostuvo también una reunión con organizaciones que forman parte del Pacto por la Paz en Cuauhtémoc, en la que se dieron seguimiento a diversos temas.*
- *Organizaciones con amplia experiencia en prevención social del delito, dispuestas a sumar a los esfuerzos de Ale Rojo de la Vega, aseguran sus representantes.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega encabezó la firma de un convenio de colaboración con 17 organizaciones de la sociedad civil, con el objetivo de fortalecer programas de apoyo a grupos vulnerables y garantizar el acceso a herramientas de desarrollo social, económico y ambiental.

Durante el evento, realizado en Sala de Cabildos del edificio sede de la demarcación, Ale Rojo de la Vega destacó la importancia de este tipo de alianzas para transformar realidades desde la acción colectiva. “Muchas veces, las organizaciones hacen lo que los gobiernos deberían hacer. Nosotros tenemos claro que la mejor manera de gobernar es con la gente, de la mano de quienes están en el territorio todos los días atendiendo necesidades urgentes”, afirmó.

El acuerdo firmado contempla iniciativas en materia de autoempleo, empoderamiento, inclusión, asesoría legal y cuidado del medio ambiente, e involucra la participación activa de diversas asociaciones comprometidas con la defensa de los derechos humanos y el bienestar social.

Las organizaciones que participaron en la firma del convenio fueron: Fundación Marie Stopes, REINSERTA A.C., INSPIRA A.C., INSADE A.C., Hecho con VIHDA, CELAMEX I.A.P., Compro Diverso, GOYN México, AFECCI A.C., Fundación México Vivo, JÚBILO, Medical Impact, Mi Valedor, ANADE A.C., Guardianes A.C., Agenda Nacional Política Trans de México y Red Mexicana de Prevención a la Violencia A.C.

“Para nosotros es muy importante abrir las puertas a las organizaciones, gobernar de manera distinta, devolver el poder a las manos de la gente (...) que realmente la gente decida qué se hace en sus comunidades y qué mejor que hacerlo con un puente que son las organizaciones”, puntualizó Rojo de la Vega.

Como parte de las acciones de trabajo conjunto con la sociedad civil, la alcaldesa también sostuvo una reunión con organizaciones que forman parte del Pacto por la Paz en Cuauhtémoc, en la que se dieron seguimiento a propuestas de prevención social del delito y estrategias para reducir la violencia en la demarcación.

Representantes de diversas organizaciones reconocieron la disposición del Gobierno de Cuauhtémoc para fortalecer la colaboración y construir soluciones a largo plazo. “Aquí hay muchas organizaciones civiles que llevan años trabajando temas de prevención social del delito desde distintas perspectivas. Todas estamos dispuestas a sumar y ayudar a la alcaldía y a nuestra ciudad a disminuir la violencia y la delincuencia”, expresaron.

En la reunión, se presentaron los avances alcanzados hasta ahora y se discutieron nuevas rutas de acción para atender las problemáticas identificadas por la ciudadanía y la sociedad civil. “Desde el inicio de la administración, el objetivo ha sido trabajar en conjunto con quienes tienen experiencia en estos temas, porque solo así lograremos una estrategia efectiva para la seguridad y la paz en Cuauhtémoc”, destacó la alcaldesa.



# COMUNICADO DE PRENSA